

MADAME KÆCHLIN-SCHWARTZ

(Nécrologie)

Dans notre dernier *Bulletin*, nous annonçons la mort de la comtesse Foucher de Careil, la présidente de l'Association des Dames françaises. Aujourd'hui, c'est l'Union des Femmes de France qui est dans le deuil. Elle pleure sa présidente-fondatrice, M<sup>me</sup> Kœchlin-Schwartz, celle qui, originaire d'Alsace, fut à la France une de ses filles les plus passionnément dévouée, comme l'a dit justement M. le Dr Bouloumié, celle qui a mis son ardent amour pour son pays à le relever au lendemain de la guerre de 70, celle qui, pensant que la femme se doit à la patrie comme le soldat à l'armée, fonde l'Union des Femmes de France, et par son patriotique enthousiasme conquiert à cette société et par elle à la Croix-Rouge française la popularité et le prestige dont elle jouit aujourd'hui.

Nous nous associons aux sentiments que la disparition de cette grande et noble figure doit faire éprouver à l'Union des Femmes de France.

---

PRÉSIDENTE DE L'ASSOCIATION DES DAMES FRANÇAISES

A la suite du décès de M<sup>me</sup> la Comtesse Foucher de Careil, sa vénérée présidente pendant les trente dernières années<sup>1</sup>, l'Association des Dames françaises a appelé, dans la séance de son conseil du 31 mars 1911, M<sup>me</sup> l'amirale Jaurès, à la présidence, et M<sup>me</sup> Ernest Carnot, à la vice-présidence.

---

CROIX-ROUGE ET SOINS AUX MALADES EN TEMPS DE PAIX

Des critiques, des plaintes mêmes, se sont produites contre l'activité de certaines entreprises de la Croix-Rouge, celles-ci ayant été considérées comme portant atteinte aux intérêts de la profes-

---

<sup>1</sup> Voyez p. 101.